

Inaugura Arturo Núñez nueva Sala de Sesiones del ITAIP



Diciembre 15 2015

Villahermosa, Tabasco.- El gobernador del Estado Arturo Núñez Jiménez, realizó el corte del listón para la inauguración de la nueva Sala de Sesiones del ITAIP.

Asimismo realizó la inauguración de la Sala de Capacitación y del Centro de Documentación Jurídico del ITAIP que cuenta con 597 volúmenes y 147 revistas especializadas en materia de transparencia.

El mandatario estatal destacó el esfuerzo realizado por los Comisionados de Transparencia por su labor al frente del organismo y por su colaboración para la homologación de la Ley Estatal de Transparencia con la Ley General aprobada en mayo pasado.

Núñez Jiménez reconoció que se ha generado polémica por la contemplación de la facultad del Coordinador general de asuntos jurídicos, para recurrir resoluciones del órgano garante en materia de seguridad, no obstante dijo a diferencia de otras entidades, la Constitución local si lo contempla.

No obstante dijo, no se busca ir en contra del espíritu de la Ley de Transparencia, por lo que si es necesario que se realicen nuevas adecuaciones a la Ley, deberán analizarse y ajustarse a las necesidades del ciudadano.

Cabe señalar que a la inauguración además del gobernador y los Comisionados de Transparencia Felicitas Suárez, Isidro Rodríguez y José Antonio Bojórquez, se encuentran también el Coordinador general de asuntos jurídicos, Juan José Peralta Fócil y el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Javier Priego Solís.